



Alberto Montoya



## Ayudando a los pobres va uno a la segura; estrategia política: AMLO

### Ya se sabía.

**Andrés Manuel López Obrador** sólo lo confirmó ayer.

La ayuda a los pobres, las becas, las pensiones tienen más un fin electoral que humanitario y eso que él argumenta que su gobierno lo es.

En su conferencia matutina, el tabasqueño cometió un error, que quiso corregir, demasiado tarde.

-Ayudando a los pobres va uno a la segura, porque ya sabe que cuando se necesite defender, en este caso la transformación, se cuenta con el apoyo de ellos.

No así con sectores de clase media ni con los de arriba ni con los medios ni con la intelectualidad. Entonces no es un asunto personal, es un asunto de estrategia política.

No hay nada que compense o que se equipare con la dicha que produce ayudar a la gente pobre. Ni todo el dinero del mundo,

Más claro ni el agua.

Los 872 mil millones de pesos que el gobierno de **Andrés Manuel** utilizará este año en 65 programas sociales son la cifra más alta en la historia del país.

De éstos, la Secretaría del Bienestar manejará 414 mil 632 millones de pesos, cifra jamás vista para una dependencia.

Los programas más beneficiados son pensión para adultos mayores, Sembrando Vida y pensión para personas con discapacidad.

El dinero que se entrega a la población más vulnerable -aunque eso está por verse, porque aunque un adulto mayor, por ejemplo, esté pensionado ya recibe también el dinero- procede de la serie de recortes obsesivos en todas las oficinas de gobierno.

Con el argumento de la corrupción.

Por eso no hay ni ambulancias cuando se acude a un servicio médico público o hay que esperar hasta 24 horas para que un enfermo sea trasladado.

¡Ah, pero este año ya será un sistema de salud como el de Dinamarca! O mejor.

### EN EDOMEX NO ES DISTINTO

Vaya cinismo de **Mario Delgado Carrillo**, líder de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Al presentar -ya lo era, pero buscaron una figura que burlara la ley- a **Delfina Gómez** como precandidata al gobierno del Estado de México, criticó al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Trife) ootra vez porque aplican la ley.



Sí.

De los espectaculares que supuestamente pagaron diputados federales a favor de **Claudia Sheinbaum** en todo el país, pidió no retirarlos, sino cambiar la imagen por mensajes de apoyo a Morena.

Al repetir el discurso de **López Obrador** -¿no podrá ser auténtico?- dijo que la gente, el pueblo está muy avisado, y que votará por ellos.

De **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y **Sheinbaum**, precandidatos morenistas para la presidencial de 2024, asegura que no se fijarán reglas, porque aún no son los tiempos del proceso.

Y justificó que se promuevan en el cargo público.

De hecho, dijo que tienen reflectores precisamente porque uno es canciller, otro secretario de Gobernación y ella jefa de gobierno.

Vaya descaro.

**Vámonos:** **Carlos Joaquín González**, otro ex gobernador que se va como embajador. Dejó Quintana Roo en manos del crimen y lo entregó a Morena. Es su premio por tapete.

amontoya@ova.com.mx

@albermontmex